

Inicio > Lo Destacado > Ecopetrol firma acuerdo para buscar gas en el Casanare

Lo Destacado

Ecopetrol firma acuerdo para buscar gas en el Casanare

71



Fuente: Ecopetrol. En el acuerdo cada empresa tendrá una participación del 50%, que abarca los bloques Llanos-4-1, Llanos 16-1, Llanos-121 y Siriri, con la opción de incorporar bloques exploratorios adicionales

Ecopetrol reveló que firmó un acuerdo con la empresa Parex Resources para exploración de hidrocarburos, principalmente gas, en el norte del departamento del Casanare. Este anuncio se da luego de que el presidente Petro, al regresar de su visita a Venezuela, insistiera en la posibilidad de que la estatal petrolera pueda explotar gas en la frontera colombo-venezolana.

Al respecto, según Ecopetrol, en el acuerdo cada empresa tendrá una participación del 50%, que abarca los bloques Llanos-4-1, Llanos 16-1, Llanos-121 y Siriri, con la opción de incorporar bloques exploratorios adicionales, en línea con el objetivo de aumentar la participación de este energético en la producción total del Grupo Ecopetrol.

En tal sentido, se indicó que Ecopetrol y Parex buscarán reducir costos mediante la optimización de la infraestructura existente y sinergias para la construcción de nuevas instalaciones.

"Estamos muy complacidos de sellar esta nueva alianza con Parex, un socio estratégico para el desarrollo del Piedemonte, una de las cuencas más importantes del país como fuente para el abastecimiento de gas", señaló el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Cabe destacar que en la zona se han desarrollado campos cuya producción histórica se estima en cerca de 2 billones de barriles de crudo y más de 7 trillones de pies cúbicos de gas natural. Se espera iniciar las operaciones de perforación a finales del 2024 y en el corto plazo, las dos compañías prevén ampliar la oferta de gas en el campo Gibraltar.



Artículo anterior

Cinco capitales colombianas se unen para sacar adelante la economía del país desde las regiones

Artículo siguiente

Presidente Petro invitó a dar el salto al hidrógeno verde

Artículos relacionados

Lo Destacado

Gobierno reportó aumento de incautaciones de droga y disminución de delitos en lo corrido de 2024



Lo Destacado

"Muertes por desnutrición en La Guajira no se resuelven con discursos de buena voluntad": Defensor del Pueblo

Lo Destacado

Sector empresarial y productivo del país respalda Política de Seguridad del Gobierno



abril 2024

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« Mar

LO MÁS LEIDO



Gobierno reportó aumento de incautaciones de droga y disminución de delitos en lo corrido de 2024
abril 14, 2024



"Muertes por desnutrición en La Guajira no se resuelven con discursos de buena voluntad": Defensor del Pueblo
abril 14, 2024



Transportadores rechazan

« Mar

LO MÁS LEIDO



Gobierno reportó aumento de incautaciones de droga y disminución de delitos en lo corrido de 2024
abril 14, 2024



"Muertes por desnutrición en La Guajira no se resuelven con discursos de buena voluntad": Defensor del Pueblo
abril 14, 2024



Transportadores rechazan atentado en vía Panamericana
abril 14, 2024



MinCiencias entregó la renovación del reconocimiento al Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas Sinchi
abril 14, 2024

Cargar más >

SELECCIÓN DEL EDITOR



Gobierno reportó aumento de incautaciones de droga y disminución de delitos en lo

LO MÁS LEÍDO



Convocatoria para beneficiar mujeres emprendedoras
marzo 19, 2024

CATEGORÍAS

Lo Destacado
Nación

2470
918



corrido de 2024

abril 14, 2024



"Muertes por desnutrición en La Guajira no se resuelven con discursos de buena voluntad": Defensor del Pueblo

abril 14, 2024

Transportadores rechazan atentado en vía Panamericana

abril 14, 2024



Cambios en la Cúpula Militar

diciembre 17, 2023



"Atención a la primera infancia no será más un negocio de los corruptos", directora del ICBF

marzo 5, 2024

Regionales	889
Capitalinas	796
Agenda Cultural	352
Deportes	320
Indicadores Económicos	230
Opinión	56

ANP NOTICIAS

Periodismo con una mirada diferente
Agencia Nacional de Prensa

Hoy tenemos el gusto de presentarles la **AGENCIA NACIONAL DE PRENSA**, y su portal www.anpnoticias.com, órgano informativo cuyo objetivo primordial es el de llevarles toda la actualidad nacional, regional y local.

Un trabajo que, bajo la dirección del experimentado periodista Eulogio Uscátegui Martínez, es fiel a los principios morales y éticos del periodismo, enmarcado en la independencia, equilibrio e imparcialidad. Labor profesional que desarrollaremos, con el convencimiento de servir con eficiencia, eficacia y efectividad.

La **AGENCIA NACIONAL DE PRENSA**, acorde con los actuales momentos y los adelantos tecnológicos, cuenta con todos los canales y redes sociales, para llegar a una vasta región del país e incluso, traspasar fronteras.

Fuente: SUDOL. Las ciudades limítrofes colaborarán compartiendo experiencias y mejores prácticas en programas de empleo, apoyo empresarial, desarrollo de infraestructura, promoción del comercio exterior y atracción de inversiones, entre otros

Una estrategia conjunta que promueva el empleo, la productividad, la internacionalización y la competitividad del país se gestó durante el Foro Visiones de Ciudad, un encuentro regional organizado por la Secretaría Distrital de Desarrollo Económico de Bogotá, que contó con la participación de los encargados de las secretarías homónimas de Medellín, Cali y Barranquilla y la Secretaría de Hacienda de Cartagena.

En esta oportunidad, durante el encuentro, los líderes de estas entidades firmaron una hoja de ruta de trabajo colaborativo, con el propósito de aportar al crecimiento económico del país.

"Tenemos una oportunidad de oro de poder trabajar y aportar desde las ciudades para impulsar la reactivación económica, esperamos que este evento sea un punto de inicio para articular estrategias entre todas las regiones", afirmó María del Pilar López Uribe, secretaria distrital de Desarrollo Económico de Bogotá.

Al respecto, los directores de las ciudades establecieron los compromisos...

Instituto Amazónico de Investigaciones Científicas Sinchi
abril 14, 2024

Cargar más >

